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l.a sctlulir è rcgisl r-at:r.

ll l)rcsidcrrtc diì lcttrrr 

 

dcl punto aìl'o.tl.g. e conccdr' la parola al consiglic.r.c l,anc che illustrrrl ' inrcrrogazionc proposra prot. n. 706 dcl 1t.01.2006.
l(ispondc l'asse'ssorc llallirti- il qualc la prcscntc chc la varianrc al lr.lì.G. è slata adottala ncllascduta dcl C'C' i l  23.12-2003 c chc. in qucl la scduta non ò stata ponala la pianta I a 10000 nc lclavolc dci vincoli- chc contunque non erano ncccssaric. [j' noto che tali piantc so.o stale porrarc pcrla rclativa adozíonc nclla seduta dct C.C. dcl 21.11.2005 c che, in clclta seduta. la rolativa proporla rrstata ritirala in quanto ci si accorse che potera esserci un equivoco circa una <ioppia a4ozionc chcavrcbbe potttto dcterntinare una doppia ósservazione p.'r le zone già adottate. Sotiolinea. penanto.chc l'Anrnl inislrazionc si sta adopeiindo per perfezionare gli atti, cd in parlicolare le piantc. al lìne

,$ prcsc'ntale le slesse in Consiglio Comunale.
I ll consiglicrc Parre chicde se la pianta da I a 10000 mancava.' L'asscssore tsallini conl'erma. I
Il co'sigliere Pane csprirffT propri dubbi sulla validità del piano adoîtato senza Ia pianra.
sotlolineando che solo nel caso in cui lo stesso sia valido, operano le normc di salyaguardia.altrimenîi le stesse non sono in.'vigore. chiede. inoltre, quali tempi si prevedono per perfezionare
I'iter di adozione del p.R.G.
l-'assessore Ballini risponde che non è in grado a breve di fissare i termini.
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